

EKSPOS

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Silaturahmi dan Door to Door System (DDS) di Desa Gunung Batu

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Feb 29, 2024 - 19:54



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Silaturahmi dan Door to Door System (DDS) di Desa Gunung Batu

Kapolsek Ciracap melaporkan kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan di Desa Gunung Batu pada hari Kamis, 29 Februari

2024. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut berlangsung hingga selesai di Kampung Suka Tengah, RT 08 RW 08, Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Pelaksana kegiatan ini adalah Aiptu Bambang Sugiono, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu. Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas menjalankan tugasnya dengan memberikan himbauan dan nasihat kepada warga masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain pasca Pemilu 2024, guna menjaga kedamaian dan keharmonisan di masyarakat.
2. Mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang dengan modus tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Warga diminta untuk berhati-hati dan segera melaporkan kepada pihak berwajib apabila menemui situasi yang mencurigakan.
3. Mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran, karena dapat merugikan lingkungan hidup dan berpotensi menyebabkan pencemaran udara yang dapat dipidanakan.
4. Memberikan himbauan kepada masyarakat untuk segera memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di lingkungan sekitar.
5. Mengajak warga untuk senantiasa aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah masing-masing, sebagai upaya preventif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kepolisian dalam menjalin kemitraan yang kuat dengan masyarakat guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Diharapkan, himbauan dan nasihat yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat dijadikan pedoman bagi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gunung Batu.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md">
```

</svg></button>